

Hagen Neurath badischer Vizemeister

42,65 m mit dem Speer

Schutterwald (red). Hagen Neurath vom LFV Schutterwald wurde am vergangenen Wochenende im Helmut-Gmelin-Stadion in Sinseim bei den badischen Winterwurf-Meisterschaften der Nachwuchs-Leichtathleten mit 42,65 Metern Zweiter der Speerwurf-Konkurrenz der Schüler M15. Es siegte Stefan Ries vom TV Müllheim, der 44,07 Meter kam. Zudem belegte der Schützling von Trainer Gerhard Böhle mit dem Diskus mit 32,12 Metern den sechsten Platz.

Die gleiche Platzierung gelang seinem Schutterwälder Vereinskollegen Daniel Wieder im Speerwurf der Schüler-Konkurrenz M14 mit der Weite von 27,53 Metern.

Ines Ruf siegt über 60 m

Erfolgreich waren auch zwei von Angelika Klapproth trainierten B-Schülerinnen des LFV Schutterwald am Wochenende bei einem sehr gut besetzten Hallenwettkampf in Mannheim. Alena Mussler belegte im Hochsprung mit übersprungenen 1,40 Metern den dritten Platz. Ines Ruf gewann in 8,64 Sekunden die Konkurrenz über 60 m.